

PUEBLA

Xóchitl presume que las ingenieras sí saben resolver los problemas

La aspirante presidencial resalta que el país no necesita científicas, pues éstas sólo saben plantear conflictos

POR RAÚL FLORES

rflores@gimm.com.mx

Durante la inauguración de celdas solares en una empacadora en Puebla, la aspirante a la presidencia por el Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, afirmó que lo que el país requiere son ingenieras, como ella, que solucionan problemas, y no científicas, en referencia a Claudia Sheinbaum, con quien competirá.

“Hay soluciones para los graves problemas, pero necesitan una ingeniera que le entienda, porque las científicas sólo saben plantear problemas, las ingenieras sabemos resolver problemas.

“Por eso se cayó la Línea 12 del Metro, porque no había buenos ingenieros en su diseño, en su construcción y en su mantenimiento. Una línea no se cae, el Metro no se cae en ninguna parte del mundo, pero esa bola de corruptos hicieron un mal proyecto, hicieron una mala construcción y no fueron capaces de darse cuenta para evitar que murieran 26 personas”, detalló.

Agregó que es momento de que resurjan los proyectos productivos que en sexenios anteriores ayudaron a las mujeres a salir de la pobreza, la marginación y la violencia, aseguró Gálvez, quien exhortó a las autoridades municipales, estatales y federales a que trabajen en el apoyo a las mujeres.

Afirmó que es necesaria la asistencia técnica y apoyos económicos que les per-

mitan emprender un negocio para mantener a su familia y contribuir al desarrollo de sus comunidades.

“¿Cuántas mujeres de aquí no habrá que, basta que les demos un empujón, para que pongan su propia empresa?, ¿cuántas mujeres de aquí están pensando que lo que hay que darles es un apoyo?”, dijo.

Agregó que es necesario que regresen las escuelas de tiempo completo y las estancias infantiles, donde cientos de mujeres dejaban a sus hijos en un lugar seguro para ir a trabajar.

Recordó que como directora general de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI) impulsó el Programa de Organización Productiva para Mujeres Indígenas (POPMI), que ya no existe, pero hoy conoce a mujeres que se vieron beneficiadas y siguen con su emprendimiento.



Hay soluciones para los graves problemas, pero necesitan una ingeniera que le entienda, porque las científicas sólo saben plantear problemas, las ingenieras sabemos resolver problemas.”

XÓCHITL GÁLVEZ

COORDINADORA DEL FRENTE AMPLIO POR MÉXICO





Foto: Especia

La aspirante a la Presidencia por el Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, estuvo en Puebla, donde asistió a la inauguración de celdas solares en una empacadora.

